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ВАХТА ПАМЯТИ - 2025

НАША ПАМЯТЬ СВЯЩЕННА

И вновь 28 апреля ла-
герь поисковиков у де-
ревни Алексеево стал
местом очень важных и
интересных событий.
Именно в этот день со-
стоялось торжествен-
ное построение, посвя-
щенное открытию по-
левого сезона «Вахты
Памяти» 2025 года на-
 территории Смоленс-
кой области.

Торжественное постро-
ение прошло при участии
Губернатора Смоленской
области Василия Николае-
вича Анохина. До начала
построения Василий Нико-
лаевич посетил лагерь по-
исковиков, пообщался с
бойцами, в том числе и
глинковского поискового
отряда «Гвардия» во главе

с их командиром Михаилом
Алексеевичем Леоновым.

 А затем на главной по-
ляне лагеря, выстроились
все, кто стал участником
этого события: поисковики,
гости, жители Глинковско-
го округа. Среди гостей Гу-
бернатор Смоленской об-
ласти Василий Николаевич
Анохин, заместитель пред-
седателя Правительства
Смоленской области Ана-
стасия Александровна Га-
пеева, депутат Смоленс-
кой областной Думы Елена
Николаевна Гераськова и
другие. От принимающей
стороны участие в постро-
ении принимал Глава Глин-
ковского муниципального
округа Евгений Владими-
рович Кожухов, настоятель
Свято-Никольского храма

отец Максим и другие.
– Всех участников «Вах-

ты Памяти» мы рады при-
ветствовать здесь, на Смо-
ленской земле, на герои-
ческой Смоленской земле.
Особенно рады открывать
ее в преддверии праздно-
вания 80-летия Победы в
Великой Отечественной
войне, – отметил, обраща-
ясь к присутствующим, Гу-
бернатор Смоленской об-
ласти В.Н. Анохин. –…Вели-
кая Отечественная война
затронула практически
каждую семью в нашей
стране. И сегодня предста-
вители бывших советских
республик продолжают
важное дело, которое при-
звано сохранять и переда-
вать историческую память
из поколения в поколение.

Это поистине благородное,
святое дело. Благодарю
каждого участника Вахты
Памяти за неравнодушие и
труд!

Далее, в ходе построе-
ния, говорилось о резуль-
татах работы поисковых
отрядов. На 28 апреля
(эти цифры меняются
ежедневно) на Междуна-
родную Вахту Памяти
съехали 75 поисковых от-
рядов из 22  регионов
России и Республики Бе-
ларусь. В составе отрядов
прибыли более 600 бой-
цов. Самые дальние от-
ряды прибыли на глин-
ковскую землю из Иркут-
ска, Красноярского края,
города Уссурийск, При-
морского края. Беларусь
представлена отрядом

из Могилевской области.
За пять рабочих дней

были подняты останки
115 солдат. Найдено 11 ме-
дальонов. Три имени уже
удалось установить. Най-
дено два документа, одна
подписная вещь.

К времянке, где сегодня
находятся останки погиб-
ших воинов, поднятые по-
исковиками, ложатся жи-
вые гвоздики. Ложатся они
и к гробу, в котором нахо-
дятся останки солдата Ры-
жова Василия Егоровича,
1901 года рождения, уро-
женца Тульской области,
Белёвского района, дерев-
ня Куракова. А поднят он
был на Темкинской земле.

Истлевшую посмертную
записку и личные вещи
бойца, обнаруженные при

нем поисковиками, были
переданы внучатому пле-
мяннику героя Александру
Александровичу Зайцеву.
Теперь, более через 80 лет,
солдат отправится на свою
Родину, в Тульскую область.
Также родственникам пав-
шего воина была вручена
медаль «Шагнувши в бес-
смертие», утвержденная
благотворительным фон-
дом «Застава Святого
Ильи Муромца» и общерос-
сийской организацией
«Поиск». К этой награде
Рыжов Василий Егорович
представлен посмертно.

Вместе с отцом Макси-
мом все присутствующие
совершили молитву об упо-
коении душ погибших вои-
нов.

Ирина БУДАЧЕНКОВА.

1 мая – День весны и труда

Уважаемые глинковцы!
Поздравляем вас с 1 Мая!
Этот день отмечен особым чув-

ством солидарности тех, кто умеет
и любит работать, кто чувствует
себя сопричастным общему делу. Этот
день навсегда останется для каждого
из нас праздником Мира, Весны и Труда.

Примите самые искренние пожела-
ния успехов, здоровья, благополучия,
счастья вам и вашим близким. Пусть в
каждом доме царят мир и любовь! Же-
лаем всем вам неиссякаемой энергии,
побольше весенних, радостных эмоций
и успешного выполнения намеченных
планов! Всего самого доброго и свет-
лого!

Глава муниципального образования
«Глинковский

муниципальный округ»
Е.В. КОЖУХОВ,

             Председатель Глинковского
         окружного Совета депутатов

Л.П. ЗУЕВА.

Уважаемые жители Смоленской области!
От имени депутатов Смоленской областной

Думы примите поздравления с праздником Вес-
ны и Труда!

Первомай символизирует созидательную энер-
гию, стремление к единству и новым свершениям.
Этот день объединяет людей разных поколений
и профессий, чей труд является основой стабиль-
ности, развития  региона и всей страны.

Смоленщина всегда славилась неравнодушны-
ми, энергичными, ответственными жителями,
готовыми сплотиться ради достижения цели.
Адресую слова признательности всем смолянам
за вклад в процветание родного края, умение доб-
росовестно работать и добиваться результа-
тов в самых разных сферах. Отдельная благо-
дарность – ветеранам и  представителям стар-
шего поколения, чьи знания, опыт и мудрость слу-
жат примером для молодежи.

Желаю всем крепкого здоровья, успехов в бла-
гих начинаниях и мирного неба над головой!

И.В. ЛЯХОВ,
Председатель

Смоленской областной Думы.

Дорогие смоляне!
Сердечно поздравляю вас с праздником Вес-

ны и Труда – светлым и радостным Первома-
ем!

Многие десятилетия мы воспринимаем
этот день как символ единства всех созида-
тельных сил, стремления к добрым переменам,
достойной, благополучной и мирной жизни.

В год 80-летия Победы в Великой Отече-
ственной войне слова особой признательнос-
ти – старшему поколению, нашим ветеранам,
трудовым коллективам предприятий и орга-
низаций, которые возродили из руин страну и
Смоленщину, создали прочный экономический
потенциал региона, заложили основы его пос-
левоенного динамичного развития.

Уверен, что и сегодня смолянам по силам ре-
шение самых сложных задач, достижение самых
амбициозных целей, и вместе мы обязательно
сделаем родной смоленский край успешным,
преуспевающим регионом.

Здоровья вам, счастья и новых свершений!
В.Н. АНОХИН,

Губернатор Смоленской области.
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ИТОГИ РАБОЧЕЙ НЕДЕЛИ ГУБЕРНАТОРАБЛАГОДАРНОСТЬ
ПРЕЗИДЕНТА

КУРСКОЕ ПРИГРАНИЧЬЕ
ОСВОБОЖДЕНО

Президент РФ Владимир Путин по-
здравил и поблагодарил бойцов и
командиров ВС РФ за полный раз-
гром противника в Курской области.

«Поздравляю весь личный состав,
всех бойцов и командиров с этим успе-
хом, с победой. Благодарю вас за прояв-
ленное мужество, героизм, за служение
Отечеству нашему и народу России», –
сказал глава государства на встрече с на-
чальником Генштаба ВС РФ Валерием
Герасимовым. Встреча прошла в субботу
по видео-конференц-связи.

Президент отметил, что в ходе осво-
бождения региона противник понес ог-
ромные потери, которые отразятся на
всей линии фронта. По его словам, это
создает условия для дальнейших успеш-
ных действий российских войск на дру-
гих важнейших участках и «приближает
разгром неонацистского режима».

Как доложил главе государства Ге-
расимов, 26 апреля от украинских под-
разделений освобожден последний
населенный пункт на территории Курс-
кой области – село Горналь.

По материалам ТАСС.

ГОТОВЫ К ГЛАВНОМУ
ПРАЗДНИКУ

В Смоленске состоялось итого-
вое заседание регионального орг-
комитета по подготовке и праздно-
ванию 80-летия Великой Победы.

«Наша область готова достойно и на
высоком уровне отметить важнейший ис-
торический юбилей. Предстоящие праз-
дничные мероприятия по поручению пре-
зидента постарались наполнить глубо-
ким содержанием, чтобы герои и собы-
тия Великой Отечественной войны еще
больше сплотили всех нас и укрепили чув-
ство ответственности за судьбу Родины.
Основное внимание уделим заботе о на-
ших дорогих ветеранах и укреплению пат-
риотизма у детей и молодёжи на приме-
рах поколения победителей», – отметил
Василий Анохин.

Главным событием станет Парад
Победы, который состоится 9 мая на
площади Ленина в областном центре.
Его зрители могут взять с собой фото
«Бессмертного полка». В этом году эта
патриотическая акция пройдет в он-
лайн-формате. Чтобы принять участие,
нужно до 6 мая загрузить фото Героя
своей семьи на сайте Бессмертного
полка России 2025.polkrf.ru. Там же 9

мая состоится онлайн-шествие.
В городах воинской славы — Вязьме

и Ельне – состоятся торжественные
прохождения войск, а также возложе-
ния цветов к мемориалам, памятные
митинги, концерты, акции. Праздничные
салюты озарят небо в Смоленске, Вязь-
ме и Ельне.

4 мая в области пройдет акция «Парад
для одного ветерана». Волонтеры и во-
еннослужащие поздравят участников Ве-
ликой Отечественной войны, проведут
концерты и парады с торжественным
маршем прямо во дворах их домов.

Стоит отметить, что с начала года уч-
реждения региона уже организовали свы-
ше 100 тематических выставок, более 100
концертов, для детей и молодежи прове-
дено почти полтысячи Уроков мужества и
конференций. Всего в области состоится
свыше 2 тысяч мероприятий, посвящен-
ных 80-летию Победы.

ВИЗИТ ПОЛНОМОЧНОГО
ПРЕДСТАВИТЕЛЯ

ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ
Смоленскую область с рабочим

визитом посетил полномочный
представитель президента России
в Центральном федеральном ок-
руге Игорь Щёголев.

В центре внимания были вопросы под-
готовки к празднованию Дня Великой
Победы, поддержки участников СВО и их
семей, меры по повышению рождаемос-
ти, а также развитие социально ответ-
ственного бизнеса в регионе.

Губернатор Василий Анохин и полпред
посетили филиал фонда «Защитники Оте-
чества» и 33-ю школу в Смоленске, кото-
рую окончили Герои России Артем Ива-
нов и Дмитрий Беляев. Также с прибли-
жающимся праздником Великой Победы
поздравили ветерана Великой Отече-
ственной войны Виктора Васильевича
Якунина.

СЛЕТ ГОРОДОВ-ГЕРОЕВ
В преддверии празднования 80-

летия Великой Победы Смоленск
принял Международный слет горо-
дов-героев.

Наш регион объединил представите-
лей Москвы, Санкт-Петербурга, Волгог-
рада, Севастополя, Новороссийска,
Керчи, Тулы, Мурманска, Минска и Брес-
та, а также городов воинской славы
Вязьмы, Ельни и Витебска. Цель слета –
укрепление сотрудничества в работе по
защите и сохранению исторической па-
мяти.

«Города-герои – это не просто геогра-
фические названия, это символы несги-
баемого мужества, стойкости и патриотиз-
ма нашего народа. В каждом из этих го-
родов – своя героическая страница Ве-
ликой Отечественной войны, свой подвиг,
свой вклад в общую Победу», – отметил
Василий Анохин.

Четыре дня были насыщены патрио-
тическими мероприятиями, акциями, эк-
скурсиями, общением и обменом опытом
среди участников. Например, в Сквере
Памяти Героев высадили клены, каждый
из которых символизирует один из горо-
дов-героев. А в Реадовском парке деле-
гатами и волонтерами была создана «ог-
ненная картина» из трех тысяч свечей. В
основу изображения легла известная фо-
тография «Знамя Победы над Рейхста-
гом», сделанная советским военным кор-
респондентом Евгением Халдеем 2 мая
1945 года.

Василий Анохин отметил, что прошед-

ший на нашей героической земле слет
еще больше упрочнил братские связи
между народами России и Беларуси.

УКРЕПЛЕНИЕ БРАТСКИХ
СВЯЗЕЙ

Впервые в Смоленске состоя-
лось заседание Межпарламентс-
кой комиссии российского Совета
Федерации и белорусского Сове-
та Республики по межрегиональ-
ному сотрудничеству.

Представители верхних палат парла-
ментов рассмотрели исполнение реше-
ний, принятых на форумах регионов Рос-
сии и Беларуси.

Василий Анохин отметил, что важное
мероприятие высокого уровня прошло
успешно, а наш регион шаг за шагом зак-
репляет за собой статус ключевого локо-
мотива в интеграции с братским сопре-
дельным государством. «Наша область
реализует почти 50 соглашений о сотруд-
ничестве с Беларусью в торгово-эконо-
мической, культурно-гуманитарной и
других сферах. Уверен, что это далеко не
предел, и у нас есть огромный потенци-
ал для дальнейшего расширения взаи-
модействия» – подчеркнул смоленский
губернатор.

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА
В РОСЛАВЛЬСКИЙ ОКРУГ
Губернатор посетил предприя-

тие «АГРИТЕК». Компания постро-
ила цех по углубленной очистке
растительных масел мощностью
переработки до 200 тонн в сутки.

Там запущено производство новых для
завода продуктов – жидкого лецитина и
соевого масла, применяемых в пищевой
и косметической промышленности.

Инвестиционный проект реализован в
рамках соглашения, подписанного на Пе-
тербургском международном экономи-
ческом форуме в 2023 году. Общий объем
вложений в строительство нового цеха
составил почти 270 млн рублей. Для жи-
телей округа созданы дополнительные
рабочие места.

В прошлом году компания приобрела
имущественный комплекс хлебной базы
стоимостью более 260 млн рублей и вло-
жила в обновление инфраструктуры
объектов более 36 млн рублей. Сейчас
совместно с региональным правитель-
ством прорабатывается возможность за-
пуска нового масштабного инвестицион-
ного проекта.

Также в Рославле Василий Анохин
встретился с участниками СВО и их семь-
ями, представителями ветеранских орга-
низаций: «Обсудили, как реализуются
меры поддержки, чем еще мы можем
помочь нашим защитникам и их близким.
Такие встречи провожу регулярно, чтобы
быть на постоянной связи с бойцами и их
семьями. Сейчас им необходима наша
забота и внимание, и это один из ключе-
вых приоритетов нашей работы».

ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ ДЕТЕЙ
В Смоленской области будет

внедрена ранняя диагностика бо-
лезней детей. Реализацию этого
важного проекта Василий Анохин
обсудил с президентом Союза пе-
диатров России Лейлой Намазо-
вой-Барановой.

Договорились, что Смоленская об-
ласть станет первым регионом, где будет
внедрен комплекс обследований для вы-
явления опасных патологий у малышей,
в том числе наследственных. Такая сис-
тема позволит своевременно начинать
лечение и эффективнее бороться с раз-
витием тяжелых для здоровья послед-
ствий.

«Нет ничего более ценного, чем здо-
ровье детей», – отметил Василий Анохин.

С прошлой осени наш регион участвует
в пилотном проекте по обучению меди-
ков первичного звена простым схемам
выявления у детей расстройств аутисти-
ческого спектра и других особенностей
психофизического развития. Все эти на-
работки были собраны Лейлой Сейму-
ровной в справочнике. Он издан в начале
года и будет распространяться среди пе-
диатров, фельдшеров и медсестер Смо-
ленской области, чтобы у них были понят-
ные диагностические инструменты.

Следующим шагом станет постепенная
модернизация системы поддержки осо-
бенных детей, чтобы создать максималь-
но комфортные условия для их социали-
зации.

КОНСТРУКТИВНОЕ
ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ

На прошлой неделе Василий
Анохин подписал соглашение с ру-
ководителем регионального отде-
ления Общероссийского народно-
го фронта Наталией Семенцовой.

«Возобновляем практику совместного
обсуждения и проработки проблем жите-
лей региона, выявленных Народным
фронтом. Подписали официальный доку-
мент, включающий более 20 обществен-
ных предложений регионального отделе-
ния ОНФ. По каждому из них даны мои
поручения» – поделился глава региона.

Татьяна НАПРЕЕВА.
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ПЕРЕДАЧА СВЯТЫНЬ В ХРАМ СВЯТИТЕЛЯ НИКОЛАЯ

В первую неделю пос-
ле Светлого Христова
Воскресенья, почитае-
мую православными ве-
рующими, как Светлая
или Святая седьмица,
часто происходят очень
значимые события.
Именно о таком мы и хо-
тим рассказать сегод-
ня.

 В один их дней Свет-
лой седьмицы село Глин-
ка стало местом значи-
мого духовного события.
Московской благотвори-
тельный фонд имени му-
ченика Вонифатия пере-
дал храму Святителя
Николая села Глинка ряд
бесценных святынь: ча-
стиц святых мощей свя-
того апостола Андрея
Первозванного, велико-
мученика Георгия Побе-
доносца, святого вели-
комученика и целителя
Пантелеимона, святого
мученика Лонгина Сот-
ника, святого благовер-
ного князя Дмитрия Дон-
ского, преподобного
Ильи Муромца, святого
праведного адмирала Фе-
одора Ушакова, а также
напрестольного креста
с частицей святого Кре-
ста Господня и икону
святой Анны Кашинской,
покровительницы вдов и
матерей погибших сол-
дат.

Торжественная церемо-
ния началась на площади
у здания Глинковского
культурно-просветительно-
го Центра, а затем продол-
жилась в храме Святителя

Николая села Глинка. На
торжественной церемонии
присутствовали гости: пре-
зидент фонда святого муче-
ника Вонифатия Наталья
Сергеевна Мезенцева;
организатор волонтёрско-
го движения морской пехо-
ты 336 бригады, гвардии
сержант Илья Олегович
Соболев; настоятель хра-
ма Валаамской Божией
Матери Санкт-Петербурга
иерей Александр Олисов,
руководитель Ассоциации
ветеранов боевых дей-
ствий СВО Смоленской
области Евгений Владими-
рович Селифонтов; член
Ассоциации ветеранов бо-
евых действий СВО, сотруд-
ник Главного управления
Смоленской области по
делам молодежи и патри-
отическому воспитанию,
Андрей Леонидович Кири-
енков; ветеран СВО, член
Ассоциации ветеранов бо-
евых действий СВО, на-
чальник отдела по спорту
и патриотическому воспи-
танию Глинковского муни-
ципального округа Денис
Викторович Малков, а так-
же заместитель руководи-
теля по социальному со-
провождению Государ-
ственного фонда поддерж-
ки СВО «Защитники Отече-
ства» Татьяна Владими-
ровна Федосова. Также
участие в церемонии при-
няли казаки Смоленского
казачьего округа Общерос-
сийской общественной
организации «Союз каза-
ков России».

Столь значимое собы-

тие стало возможным бла-
годаря тому, что Храм свя-
тителя Николая был вклю-
чён в программу «Духовное
укрепление Российского
воинства», реализуемой по
благословению Святейше-
го Патриарха Московского
и всея Руси Кирилла в рам-
ках государственной про-
граммы «Патриотическое
воспитание граждан Рос-
сийской Федерации».

Так как о проведении
церемонии было объявле-
но заранее, его участника-
ми стали прихожане Свя-
то-Никольской церкви
села Глинка и жители ок-
руга. В этот день на площа-
ди было многолюдно. Всем
хотелось не только стать
свидетелями события, но и
поклониться святым мо-
щам сразу после оконча-
ния торжественной части.

В самом начале ковчег
со святынями был установ-
лен на постаменте.

Началось мероприятие
с обращения к присутству-
ющим Главы Глинковского
муниципального округа Ев-
гения Владимировича Ко-
жухова, который отметил:

– Сегодня мы с вами
становимся свидетелями
исторического момента.
В наш храм будут переда-
ны святые мощи, которые
станут духовной опорой
и источником благодати
для всех верующих. Это со-
бытие имеет огромное
значение для всех жителей
нашего округа. Святыня,
передаваемая сегодня,
символизирует духовное

единство нашего народа.
Далее с глинковцами го-

ворила президент фонда
святого мученика Вонифа-
тия Наталья Сергеевна
Мезенцева.

– С 2016 года, мы, как
исполнители программы
по духовному укреплению
воинства России, побыва-
ли практически во всех ре-
гионах нашей необъятной
страны, в воинских частях,
в воинских подразделени-
ях, в кадетских и суворовс-
ких училищах. Эта програм-
ма направлена на возрож-
дение великих воинских
традиций, когда в каждом
храме, в воинском подраз-
делении, в кадетском учи-
лище обязательно находи-
лись частицы святых покро-
вителей воинства. Сейчас
это вновь, сквозь времена,
особенно актуально. И
мы, в тылу, должны осозна-
вать всем нашим сердцем,
русским сердцем, что наши
воины это наши земные
ангелы-хранители. Не про-
сто так Александр Василь-
евич Суворов сказал – мо-
литесь Богу, ибо от него
Победа. Помните, мы 
страна победителей. Побе-
дители, потому что Россия
всегда была с Богом. А где
Бог, там всегда победа, –
сказала Наталья Сергеев-
на в этот торжественный
момент.

Далее Н.С. Мезенцева
говорила о значении тех
святынь, которые в этот
день были переданы в
храм села Глинка, отметив,
что они есть в редких хра-

мах даже по миру. Они от-
правляются в города, увен-
чавшие себя воинской сла-
вой, а на Смоленской зем-
ле, давшей отпор многим
врагам, теперь будут эти
святыни.

Затем к присутствующим
обратились организатор
волонтёрского движения
морской пехоты 336 брига-
ды, гвардии сержант Илья
Олегович Соболев; насто-
ятель храма Валаамской
Божией Матери отец Алек-
сандр Олисов; руководи-
тель Ассоциации ветера-
нов боевых действий СВО
Евгений Владимирович
Селифонтов; сотрудник
Главного управления Смо-
ленской области  по делам
молодежи и патриотичес-
кому воспитанию  Андрей
Леонидович Кириенков;
Атаман станицы «Терская»
Николай Григорьевич При-
датко; заместитель коман-
дира поискового отряда
«Орленок» из города Ека-
теринбурга  Андрей Вале-
рьевич Коньков и другие.

Они говорили о значи-
мости события, о необхо-
димости воспитывать мо-
лодое поколение патрио-
тами своей страны, трепет-
но относящимися к нашим
святыням и готовыми
встать на защиту своей Ро-
дины.

Присутствующие узнали
об истории ковчега со свя-
тынями. Это всего лишь
третий ковчег. Первые два
были изготовлены в Курс-
кой области еще до пе-
чальных событий. Для

глинковского храма был
сделан третий, точная ко-
пия двух предыдущих. Толь-
ко уже в городе Санкт-Пе-
тербурге.

Тепло приветствовал
присутствующих настоя-
тель Свято-Никольского
храма села Глинка отец
Максим.

– Я не могу передать,
как я рад, что на нашей
глинковской земле, на на-
шей Смоленской земле,
теперь в нашем храме
Святителя Николая, будет
находиться этот ковчег, эти
великие святыни. Это ма-
ленькие частицы великих
святых. Молитва, произне-
сенная перед их образом,
имеет великую силу, – ска-
зал отец Максим, выражая
искреннюю благодарность
всем, кто был причастен к
этому событию.

Затем отец Максим при-
звал всех совершить крес-
тный ход до храма села
Глинка. Глинковцы с готов-
ностью отправились в путь
в составе общего крестно-
го хода.

Также в этот день был
отслужен молебен. Ковчег
с частицами святых мощей
был помещён в централь-
ной части храма для почи-
тания.

У каждого теперь есть
возможность преклонить
голову перед святынями и
помолиться о спасении
своего Отечества, о благо-
получии близких людей,
особенно тех, кто сегодня
находится в зоне СВО.

Ирина БУДАЧЕНКОВА.
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 ВАХТА ПАМЯТИ-2025

ПОИСКОВАЯ ЭКСПЕДИЦИЯ НА ГЛИНКОВСКОЙ ЗЕМЛЕ

На снимках (слева на право): заместитель командира поискового отряда «Славяне» А.В. Моргунов и командир поискового отряда «Память» И.А. Жарынцева;
медицинский работник О.А. Григорьева; начальник штата Д.А. Александрова.

Ежегодно в конце апре-
ля-начале мая старту-
ет очередной поисковый
сезон «Вахты Памяти».
В этом году огромный
лагерь поисковики разби-
ли у деревни Алексеево
Глинковского округа, где
расположились 420 бой-
цов в составе 59 поиско-
вых отрядов из 20 регио-
нов нашей страны. Заме-
тим, что эти цифры
были актуальны на 25
апреля 2025 года. Их нам
предоставила началь-
ник штаба Дарья Нико-
лаевна Александрова
Именно в этот день мы
посетили лагерь поиско-
виков вместе с Главой
Глинковского муници-
пального округа Евгени-
ем Владимировичем Ко-
жуховым.

Статистика меняется
ежедневно, отряды про-
должают подъезжать. Так
накануне вечером приехал
довольно многочисленный
отряд из Владимира. Мно-
гие заезжают накануне
праздников.

Первые дни поисковой
работы были достаточно
результативными. Поиско-
викам, опять же по данным
на утро 25 апреля, удалось
поднять 37 бойцов и обна-
ружить два солдатских ме-
дальона. Подъемы нача-
лись буквально в первый
день поискового сезона.

О том, как проходит ве-
сенний поисковый сезон и
чем отличается он от дру-
гих, мы спросили у руково-
дителя Смоленского обла-
стного поискового движе-
ния «Поисковое объеди-
нение «Долг» Нины Герма-
новны Куликовских.

– Каждый год мы стара-
емся трудиться так, чтобы
найти своего солдата, что-
бы сделать достойные,
красивые мероприятия,
чтобы они были резонанс-
ными, чтобы как можно
больше привлечь внима-
ние молодежи. Мы будем
делать это и в год 80-летия
Великой Победы, и в дру-
гие годы, – поделилась
Нина Германовна, – А от-
личается только лишь, по
проходившим на месте по-
иска, боевым действиям,

по местности на которой
приходится работать.

В качестве еще одного
отличия лидер смоленских
поисковиков назвала осо-
бое отношение Админист-
рации Глинковского округа
к организации «Вахты Па-
мяти». Она сказала о том,
что Глава округа Е.В. Кожу-
хов знает, что такое поиск
не понаслышке и не по 
внешним мероприятиям,
а изнутри, с точки зрения
поисковика. Поисковики
благодарны за это внима-
ние и поддержку.

Еще, как говорит Нина
Германовна, весенние вах-
ты стали теплее в плане
погодных условий. Вообще
весенние поисковые экс-
педиции, об этом говорят
многие, у поисков наибо-
лее любимые. Нет буйной
растительности, надоед-
ливой мошкары, комфорт-
ная температура воздуха.
Переносить летнюю жару
гораздо сложнее. Да и
земля после зноя превра-
щается «в камень».

Конечно, говорим о по-
исковой удаче. И здесь Ни-
ной Германовной – челове-
ком, посвятившим поиску
ни один десяток лет, было
подмечено, что в поиско-
вом  деле очень важен
профессионализм, особая
чуйка и, если хотите, талант.
Как у художника или артис-
та бывает талант, так есть
свой талант и у поискови-
ка. В качестве примера Н.Г
Куликовских называет це-
лые сообщества отрядов,
которые, работая на лю-
бой местности, добивают-
ся результатов – всегда
«приносят солдат». В чис-
ле сильных отрядов был
назван и глинковский поис-
ковый отряд «Гвардия».

Как я уже сказала, в
день нашего приезда в ла-
герь, практически все отря-
ды отправились на поиски.
В лагере остались дежур-
ные и те, кто принимал
участие в «Диктанте Побе-
ды» (об этом позже).

С удовольствием загля-
нули мы в медицинскую
палатку, где ежедневно, в
течение «Вахты» несет де-
журство фельдшер Добро-
минского ФАПа Ольга Алек-

сандровна Григорьева. На
вопрос о том, с какими про-
блемами обращаются по-
исковики, ответила, что са-
мой большой остаются
клещи, но эту проблему ре-
шают без последствий.

В день приезда мне по-
счастливилось поговорить
с командиром поискового
отряда «Память» Ириной
Александровной Жарын-
цевой. Она рассказала, что
Поисковый отряд «Па-
мять» был образован в
1991 году по распоряже-
нию Смоленского област-
ного фонда «Долг» на базе
клуба воинов-интернацио-
налистов. Первым коман-
диром отряда был Михаил
Мягченков. Осенью того же
года заместителем коман-
дира отряда стал Игорь
Анатольевич Жарынцев. В
1991 году отряд принял
участие в большой Всесо-
юзной Вахте Памяти. С
1992 года И.А. Жарынцев
 стал командиром отряда.
Добавлю от себя, что Игорь
Анатольевич честно испол-
нял свой долг до мая про-
шлого, 2024 года. Уход это-
го замечательного челове-
ка стал огромной болью
для семьи, для всего поис-
кового сообщества. С 2024
года отряд возглавила суп-
руга И.А. Жарынцева –
Ирина Александровна.

Командир отряда «Па-
мять» И.А. Жарынцева рас-
сказала, что отряд у них
довольно многочислен-
ный, около 50 человек, раз-
новозрастной – от 16 до 66
лет. Отряд «Память» тесно
сотрудничает с поисковым
отрядом, а точнее с влади-
мирским поисковым объе-
динением «Часовые памя-
ти». Ирина Александровна
рассказывает, что с 2016
года, когда Вахта Памяти
проходила также на глин-
ковской земле, два лагеря
Рославльский и Владимир-
ский встали рядом. С тех
пор их дружба и сотрудни-
чество продолжаются.

«Часовые памяти» от-
ряд тоже многочисленный.
Только в этой поисковой
экспедиции участвует око-
ло 40 владимирских поис-
ковиков под руководством
командира Вячеслава Ва-

лерьевича Казакова.
Дружат рославльские

поисковики и со «Славяна-
ми» – это поисковый отряд
Смоленской областной
Думы, который возглавля-
ет председатель Смолен-
ской областной Думы Игорь
Васильевич Ляхов. Именно
у рославльчан «славяне»
набирались опыта в пери-
од своей первой поисковой
экспедиции.

О результатах работы
первых дней «Вахты» Ири-
на Александровна говорит,
что их «подъемы» еще
впереди. «В поисковой ра-
боте нельзя сказать, что
вот мы прошли по этим
местам и там уже никто
никого не найдёт. Такое ут-
верждение сильно грешит

В штабе лагеря поисковиков Е.В. Кожухов и Н.Г. Куликовских.

против истины, Потому что
каждому солдату выпадает
свой поисковик. То есть
могут 800 человек пройти
по местности, а тот, кому
суждено его найти, он его
найдёт», – замечает И.А.
Жарынцева.

А еще Ирина Александ-
ровна говорит, что особен-
ностью поискового движе-
ния является семействен-
ность в самом хорошем
понимании этого слова.
Кстати, это касается и се-
мьи Жарынцевых. Поиско-
виком был глава семьи,
поиском уже который год
занимаются сама Ирина
Александровна и их сын
Алексей. Втянулись в об-
щее дело и их родственни-
ки. Поисковых семей мно-

го. Как достаточно много
случаев, когда молодые
люди знакомились в ходе
экспедиций, а потом со-
здавали свои семьи. Час-
то на «Вахту» родители от-
правляются вместе с деть-
ми, есть дедушки с внука-
ми. Есть отряд, который
полностью состоит из од-
ной семьи. Преемствен-
ность поколений в поиско-
вой работе очень важна.

Каждый отряд – это це-
лый мир, отдельная
жизнь, свои истории поис-
ка – необычные и уникаль-
ные. «Вахта памяти –
2025» продолжается и у
нас будет немало поводов
рассказать о мероприяти-
ях, которые будут прохо-
дить в ее рамках.

На территории лагеря.
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 ВАХТА ПАМЯТИ-2025

АВТОПРОБЕГ АЛЕКСЕЕВО – ДОБРОМИНО

Во второй день Вахты
местом главных собы-
тий стала деревня Доб-
ромино.  Утром, 24 апре-
ля, ретроавтомобили,
украшенных российски-
ми флагами и символи-
кой «Диктанта Побе-
ды», стройной колонной
из полевого лагеря от-
правились туда, чтобы
напомнить об очень важ-
ном мероприятии.

Как известно, авто-
пробеги у нас посвяща-
ют самым значимым со-
бытиям. А так как 2025
год – год 80-летия Вели-
кой Победы, то и к Дик-
танту Победы прикова-
но особое внимание.

Как известно, автопро-
бег посвятили ежегодной

акции «Диктант Победы,
которую седьмой год под-
ряд организует «Единая
Россия» совместно с «Во-
лонтерами Победы» и Рос-
сийским военно-истори-
ческим обществом. Но
только автопробегом все
не ограничилось. Его учас-
тники встретились с жите-
лями Добромина.

В деревне тепло встре-
тили участников автопро-
бега. В Добромине, возле
школы, у Обелиска воинам
Третьей Гвардейской диви-
зии, партизанам и населе-
нию, погибшим в годы Ве-
ликой Отечественной вой-
ны, состоялся митинг, по-
священный 80-летию По-
беды. На него пришли жи-
тели деревни, педагоги и

школьники, работники
культуры.

Участие в митинге при-
няли депутат Смоленской
областной Думы Елена Ни-
колаевна Гераськова, руко-
водитель регионального
поискового движения, кура-
тор проекта «Единой Рос-
сии» «Связь поколений»
Нина Германовна Куликов-
ских, поисковики и многие
другие.

В этот день доброминс-
кие школьники читали сти-
хи о Великой Победе. Де-
путат Смоленской област-
ной Думы Е.Н. Гераськова,
главный специалист Глин-
ковского муниципального
округа Лариса Викторовна
Ларионова, сказав о значе-
нии Победы, о необходи-

мости изучать нашу исто-
рию, гордиться ею, поздра-
вили всех присутствующих с
предстоящей Великой да-
той. Руководитель регио-
нального поискового дви-
жения Нина Германовна
Куликовских рассказала о
тех  мероприятиях, кото-
рые будут проходить в рам-
ках «Вахты Памяти» на
глинковской земле, при-
гласила школьников в по-
левой лагерь поисковиков.

Собравшиеся почтили
минутой молчания память
воинов, партизан и мирных
граждан, погибших на тер-
ритории Доброминского
сельсовета в годы Великой
Отечественной войны, и
возложили цветы к памят-
нику.

На снимках: В деревне Добромино готовятся встречать участников автопробега; колонна автомобилей.
движется в сторону деревни Добромино.

В назначенное время,
25 апреля,  во всех угол-
ках Смоленщины прошла
традиционная акция
«Диктант Победы», по-
свящённая 80-летию Ве-
ликой Победы. Как сооб-
щили областные СМИ, у
нас на Смоленщине уча-
стие в нем приняли 4,5
тысячи человек. Глав-
ной его целью считает-
ся пробуждение интере-
са к военной истории

своей страны, вовлече-
ние молодежи в изучение
прошлого своей страны.

Символично, что одна
из площадок «Диктанта
Победы» была организова-
на прямо в штабной палат-
ке лагеря поисковиков у
деревни Алексеево. В каче-
стве куратора эту площад-
ку посетил Глава Глинков-
ского округа Евгений Вла-
димирович Кожухов. Вмес-
те с руководителем поиско-

вого движения Смоленщи-
ны Ниной Германовной Ку-
ликовских они обратились
ко всем участникам проек-
та, пожелав им успеха и, ко-
нечно же, победы в испы-
тании на знание истории.

Участие в «Диктанте По-
беды» на площадке в лаге-
ре поисковиков приняли
более 30 человек. Симво-
лично, что среди них были
люди самых разных возра-
стов: от школьников, до

убеленных сединами поис-
ковиков. А так же люди са-
мых разных профессий.
Впервые, как отметили по-
исковики, рядом с ними
испытание проходила ме-
дицинский работник. Оль-
га Александровна Григорь-
ева сказала, что согласи-
лась на это охотно. Хоте-
лось понять, насколько хо-
рошо она знает свою исто-
рию. В этот день, вместе со
своими собратьями по по-

исковому движению, отве-
чал на вопросы диктанта и
заместитель командира
поискового отряда «Славя-
не», депутат Смоленской
областной Думы Андрей
Владимирович Моргунов.

Для многих этот «дик-
тант» не первый, но все
равно некоторые вопросы
заставили задуматься и в
дальнейшем более глубо-
ко изучить некоторые мо-
менты.

Сразу после прохожде-
ния теста, поисковики от-
правились в леса и поля,
чтобы продолжить поиск
останков тех, кто отдал
жизнь за Родину в годы
Великой Отечественной
войны. А это значит, что спи-
сок пропавших без вести в
годы Великой Отечествен-
ной войны станет короче
еще на несколько фами-
лий.

Ирина БУДАЧЕНКОВА.

«ДИКТАНТ ПОБЕДЫ» В ЛАГЕРЕ ПОИСКОВИКОВ

В ходе акции «Диктант Победы» на площадке, организованной в штабе лагеря поисковиков.

Участники автопробега.
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В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ

АРТЁМ ТУРОВ: «ЗА ПОСЛЕДНИЕ 3 ГОДА БЫЛО ПРИНЯТО БОЛЕЕ
120 ФЕДЕРАЛЬНЫХ ЗАКОНОВ, КОТОРЫЕ ДОПОЛНИТЕЛЬНО ЗАЩИЩАЮТ

ВОЕННОСЛУЖАЩИХ И ЧЛЕНОВ ИХ СЕМЕЙ»

Большое интервью
Заместителя председа-
теля Комитета Государ-
ственной Думы по делам
СНГ, евразийской интег-
рации и связям с сооте-
чественниками, которое
депутат от Смоленской
области дал в ходе реги-
ональной недели. Основ-
ными темами разговора
стали законодательная
поддержка военнослужа-
щих, участников СВО и их
семей, гуманитарная по-
мощь соединениям Воору-
женных сил и российским
прифронтовым регио-
нам, борьба с незаконной
миграцией, развитие Со-
юзного государства Рос-
сии и Беларуси и народ-
ная программа «Единой
России».

 О ПОДДЕРЖКЕ
УЧАСТНИКОВ СВО

– Артем Викторович, как
устроена законодатель-
ная работа по поддержке
участников СВО и членов
их семей?

– Мы постоянно совер-
шенствуем федеральное
законодательство. За пос-
ледние 3 года было приня-
то более 120 федеральных
законов, которые дополни-
тельно защищают военнос-
лужащих и членов их се-
мей. В 2024 году, например,
мы приняли 33 закона, 11
из них разработаны при
моем участии. Эта практи-
ка сложилась благодаря
прямому общению, нашим
постоянным визитам в во-
инские соединения, в зону
проведения СВО, встречам
в общественных приёмных
партии «Единая Россия»
во всех районах Смоленс-
кой области, в ходе мероп-
риятий в Штабе обществен-
ной поддержки. Могу с уве-
ренностью сказать, что мы
в приоритетном порядке
продолжаем ею занимать-
ся на системной основе.

Для всех нас сейчас са-
мое главное, конечно же,
это сделать все возмож-
ное, чтобы наши военнос-
лужащие, наши мобилизо-
ванные, контрактники, те,
кто сейчас выполняет воин-
ский долг по защите наше-
го Отечества в рамках СВО,

чувствовали себя социаль-
но защищенными, знали,
что дома государство, вла-
сти делают для них все не-
обходимое, чтобы их се-
мьи, их родные были обес-
печены, защищены, и им -
оказывалась максималь-
ная помощь и поддержка.
На этом постоянно делает
акцент Президент нашей
страны – верховный глав-
нокомандующий Влади-
мир Владимирович Путин,
и это является приоритет-
ным в работе Партии «Еди-
ная Россия».

– На Смоленщине рабо-
та по поддержке участни-
ков СВО и членов их се-
мей также находится в
приоритете. Есть ли какие-
то региональные особен-
ности?

– В каждом конкретном
регионе нашей страны с -
каждым конкретным учас-
тником СВО ведется точеч-
ная работа. Только у нас в
Смоленской области суще-
ствует более 40 различных
мер поддержки. Для этого
работают различные ве-
домства. Многое делается
по линии областного Пра-
вительства и лично губер-
натором Смоленской обла-
сти Василием Николаеви-
чем Анохиным, который
постоянно держит руку на
пульсе.

Я рекомендую по всем
вопросам обращаться в
региональный филиал гос-
фонда «Защитники Отече-
ства», который был создан
по поручению Президента
России: специалисты фон-
да занимаются поддерж-
кой ветеранов СВО и чле-
нов их семей в части пер-
сонального сопровожде-
ния по всем возникающим
вопросам. Кроме того, по
линии «Единой России»
мы постоянно проводим
тематические дни при-
емов, где системно кон-
сультируем о мерах под-
держки, оказываем по-
мощь, если возникают воп-
росы, а также используем
информацию для законо-
дательной работы.

Немаловажно, что на
Смоленщине запущена об-
разовательная программа
«Герои СВОего времени.

Смоленск». Это регио-
нальный аналог феде-
рального президентского
проекта «Время героев».
Главная цель – раскрыть
талант и потенциал участ-
ников СВО на «граждан-
ке», подготовить высоко-
квалифицированных и ком-
петентных руководителей
для органов власти всех
уровней, предприятий и
общественных организа-
ций в Смоленской области.
На первом этапе подать
заявку на участие в про-
грамме могли все катего-
рии участников и ветера-
нов специальной военной
операции как проходившие
службу по контракту, так и
мобилизованные. Всего
было подано более 250
заявок. Около половины из
всех, кто направил заявки,
– бойцы в возрасте до 35
лет. После онлайн-тестиро-
вания и отбора их ждёт оч-
ное собеседование, про-
верка в Минобороны и за-
числение победителей на
программу. Каждый полу-
чит опытного наставника.
Выпускникам программы
предложат варианты тру-
доустройства по профилю.

– Есть ли какие-то ново-
введения для тех, кто при-
нял решение поступить на
военную службу по кон-
тракту?

– В Смоленской облас-
ти уделяется большое вни-
мание вопросу службы по
контракту. Как я и говорил
ранее, он находится на по-
стоянном контроле у руко-
водства региона. С 1 янва-
ря 2025 года при заключе-
нии контракта в Смоленс-
кой области предоставля-
ется единоразовая выпла-
та в размере 1,2 миллиона
рублей. Граждане, посту-
пившие на военную службу,
получают возможность
списать долги по кредитам
до 10 миллионов рублей.
Кроме того, размеры де-
нежного довольствия по-
стоянно увеличиваются.
Увеличены также выплаты
смолянам, которые оказы-
вают содействие в подго-
товке кандидата к заключе-
нию контракта с Министер-
ством обороны России –
теперь эта сумма составля-

ет 100 тысяч рублей. Стало
проще получить справку о
том, что военнослужащий
участвует или участвовал в
специальной военной опе-
рации. Теперь это можно
сделать на Госуслугах или
в любом региональном
филиале МФЦ.

Для родственников кон-
трактников, добровольцев
и мобилизованных смолян
функционирует специаль-
ная платформа «Za Доб-
ро», внедрена одноимен-
ная социальная дисконт-
ная карта. Вся социальная
поддержка семьям предо-
ставляется бессрочно.

О ГУМАНИТАРНОЙ
ПОМОЩИ

–  Каким образом по ли-
нии партии «Единая Рос-
сия» оказывается помощь
российским прифронто-
вым и историческим реги-
онам, которые вернулись
в родную гавань?

– Здесь обязательно
нужно говорить, как о по-
мощи военным, так и о по-
мощи воинским соедине-
ниям, а также о помощи
пострадавшим людям.
Начну с помощи гражданс-
кому населению в налажи-
вании мирной жизни.

С самого начала СВО по
линии партии «Единая
Россия» я отвечаю за ра-
боту на освобожденных
территориях Харьковской
области и за работу в гума-
нитарной миссии в Белго-
родской области. Отмечу,
что партия практически
сразу же открыла гумани-
тарные центры в истори-
ческих регионах. Всего их
работало более 40. В них
люди получали и продол-
жают получать продукты
питания, одежду, предме-
ты первой необходимости,
лекарства, психологичес-
кую помощь и помощь в -
поиске родственников.
Если говорить о цифрах, то
это порядка 140 тысяч
тонн гуманитарной помощи
в новые и прифронтовые
регионы, в том числе более
17 тысяч тонн медикамен-
тов.

– Вы с самого начала
спецоперации регулярно
находитесь в зоне прове-

дения СВО, что сделано,
если говорить о помощи
военным подразделени-
ям?

– Мы постоянно нахо-
димся на связи с нашими
соединениями, и все те -
потребности, которые есть
у военнослужащих и граж-
данского населения, мы с
начала проведения СВО
стараемся закрывать по
максимуму. Я могу сказать,
что только за последние 2
года более 14 миллиардов
рублей внебюджетных
средств по линии «Единой
России» было направлено
на закупку специальной
техники, квадрокоптеров,
различного снаряжения,
амуниции, транспортных
средств для того, чтобы
оказать максимальную
поддержку нашим бойцам,
сделать ребятам работу
еще более эффективной,
потому что появляются но-
вые средства, которые
очень нужны на фронте.

Надо сказать, что по
моей инициативе мы так-
же самостоятельно прово-
дили сбор с нашими колле-
гами и различными ком-
мерческими структурами,
фондами. Итог: порядка
100 миллионов рублей за
эти несколько лет были
направлены на закупку
спецтехники, БПЛА, амуни-
ции и оборудования нашим
смоленским подразделе-
ниям, которые принимают
участие в СВО. Это помощь
для нашей легендарной
144-ой Ельнинской гвар-
дейской мотострелковой
дивизии, 49-ой гвардейс-
кой зенитно-ракетной бри-
гады, 359-го мотострелко-
вого полка, 29-ой отдель-
ной железнодорожной
бригады и других соедине-
ний региона.

Отмечу, что я и мои кол-
леги-однопартийцы регу-
лярно выезжаем к смолен-
ским бойцам и всю помощь
передаем лично. Только за
прошлый год таких выездов
было более 30. Регулярно
навещает защитников сек-
ретарь Смоленского реги-
онального отделения
«Единой России», предсе-
датель областной Думы
Игорь Васильевич Ляхов –

последний его визит про-
шел совсем недавно в се-
редине апреля 2025 года.

Хотел бы поблагодарить
всех активистов, волонте-
ров, предпринимателей,
трудовые коллективы и
всех неравнодушных смо-
лян, которые помогают и
словом, и делом. Хочу ис-
кренне сказать слова бла-
годарности смолянам, по-
тому что очень многие
люди участвуют в наших ак-
циях по сбору помощи, от-
дают, можно сказать, час-
тичку себя для того, чтобы
оказать поддержку нашим
бойцам. Большое спасибо
школьникам, студентам,
которые регулярно отправ-
ляют письма на фронт,
и это все находит такой от-
клик у наших бойцов, под-
держивает их моральный-
 дух. Они чувствуют, что за-
 спиной у них стоят милли-
оны людей, которые ока-
зывают поддержку.

Если есть желание по-
мочь, то приглашаю всех
присоединится к партий-
ному проекту «Всё для
фронта» – любую помощь
принимают в региональ-
ном исполнительном ко-
митете «Единой России» в
Смоленске на улице Кар-
ла Маркса 14. 

– А сами члены партии
как принимают участие
непосредственно в спецо-
перации?

– Все-таки я бы не де-
лил здесь людей по
партийной принадлежнос-
ти. Родину защищают у нас
независимо от политичес-
ких взглядов и убеждений.
Особенно в условиях совре-
менной геополитической
ситуации.

 Но отмечу, что по линии
партии в зону СВО ушли бо-
лее 600 депутатов разного
уровня от «Единой России»,
активистов нашей «Моло-
дой Гвардии». Здесь
нельзя не отметить и наших
земляков, моих коллег-од-
нопартийцев: сотрудника
регионального исполни-
тельного комитета Влади-
мира Яковлева, депутата
Смоленской областной
Думы Егора Цыганова.

Окончание на 7-й стр.
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В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ

К сожалению, один из на-
ших товарищей, сотрудник
исполкома, доброволец
Алексей Белозерский по-
гиб в мае 2023 года. Алек-
сей посмертно награжден
Орденом Мужества и меда-
лью ДНР «За отвагу», а его
имя увековечено на мемо-
риале бойцам бригады бес-
пилотной авиации ГРОМ
«Каскад» в Москве.

О ЗАКОНОПРОЕКТАХ
ПО МИГРАЦИИ

–  Сменим тему. Сейчас
в интернете и в ряде СМИ
активно подчеркивается
ужесточение миграцион-
ного законодательства в
нашей стране. Расскажи-
те какие шаги принимают-
ся в данном направлении?

–  Мы видим, что необхо-
димость в упорядочении
миграционных процессов и
в противодействии тене-
вым схемам, связанным с
незаконной миграцией,
назрела достаточно давно.
Но нужно комплексно к
этому вопросу подходить.
Должны быть прозрачные
и понятные правила, ведь
люди, работающие у нас в
стране, обязаны уважать
наши традиции, культуру,
исполнять законы, дей-
ствующие на территории
страны, изучать русский
язык. Об этом наш Прези-
дент России Владимир
Владимирович Путин нео-
днократно высказывался.

В Государственной Думе
была создана отдельная
комиссия по вопросам миг-
рации. За 2024 год мы с кол-
легами по фракции «Еди-
ная Россия» приняли 14
федеральных законов, из
них 6 с моим участием, на-
правленных на совершен-
ствование процесса, на
борьбу с теми людьми, кто
организовывал незаконную
миграцию, кто обеспечивал
документами организации,
которые, в том числе прини-
мали экзамены по русско-
му языку. Для нас очень важ-
но было, в первую очередь,
решить вопросы незакон-
ной миграции, убрать все те-
 механизмы, которыми
пользовались различные
люди для обогащения, ис-
пользуя миграционные по-
токи и создавая условия для
незаконной миграции на-
 территории нашей страны.

–  А какие планы на 2025
год?

– Работу эту мы ни на се-
кунду не прекращаем. Как
я говорил выше, – это по-
стоянный поступательный
процесс. Например, в 2025
году рассматриваются еще
4 законопроекта, разрабо-
танные также с моим учас-
тием. Уверен, что тот комп-
лекс мер, который мы сей-
час рассматриваем вместе
с профильными силовыми
структурами, поможет из-
менить ситуацию в сфере
противодействия незакон-
ной миграции. Обеспече-
ние безопасности нашей
страны и наших граждан
является ключевыми в ра-
боте Госдумы в сфере миг-
рационной политики.

О СОЮЗНОМ
ГОСУДАРСТВЕ

–  Артем Викторович, вы
активно занимаетесь воп-
росами развития Союзно-
го государства России и
Беларуси. Вы являетесь
Председателем Комиссии
в Парламентском собра-
нии России и Беларуси.
Как сейчас идет Союзное
строительство?

–  В прошлом году мы от-
метили 25-летие Союзного
государства и продолжили
системную работу по интег-
рации России и Беларуси.
Напомню, что в рамках это-
го процесса реализуется
множество совместных ме-
роприятий, программ и до-
рожных карт в разных на-
правлениях – экономике,
промышленности, гумани-
тарной сфере, сельском
хозяйстве, молодежной
политике. Всего реализо-
ваны 28 союзных программ
и определены 11 новых
стратегических направле-
ний работы до 2026 года. С
точки зрения экономики
сделали большие шаги по
переориентации грузопо-
токов, развитию совмест-
ных торговых отношений.
Перешли практически пол-
ностью на торговлю в наци-
ональных валютах. В усло-
виях обострения вызовов и
угроз особое внимание
уделили укреплению безо-
пасности Союзного госу-
дарства. Немаловажно, что
этот вопрос под присталь-
ным контролем президен-
тов обеих стран – Владими-
ра Владимировича Путина
и Александра Григорьеви-
ча Лукашенко.

Особый момент – уни-
фикация союзного законо-
дательства. Наша главная
задача – создание условий,

при которых граждане, где
бы они ни находились –
россияне на территории
Беларуси либо наоборот, –
получали одинаковые воз-
можности, права и услуги.
Вся работа направлена на
то, чтобы гражданам Союз-
ного государства было ком-
фортно жить, учиться, ра-
ботать. И это поступатель-
ный процесс. Повторюсь,
что за это время созданы
равные возможности в об-
разовании, медицине, пен-
сионном, социальном
обеспечении. Отдельный
аспект – это трудовое зако-
нодательство.

– Расскажите о после-
дних нововведениях на
союзном треке?

–  Из последних ново-
введений хотелось бы от-
метить отмену с 1 марта
2025 года роуминга между
нашими странами. Теперь
жители могут пользовать-
ся мобильной связью и ин-
тернетом на территории
Союзного государства по
«домашним» тарифам. Ро-
уминг предусматривает
300 минут: 150 минут на
входящие звонки, 150 ми-
нут на исходящие, а также
5 ГБ интернета при усло-
вии, что тарифный план
конкретного абонента их
включает. Это новый шаг в
создании комфортных ус-
ловия как для граждан, так
и для бизнеса. Особенно
для жителей наших пригра-
ничных муниципальных ок-
ругов.

С 10 января 2025 года
вступило в силу соглаше-
ние о взаимном призна-
нии виз. Документ регули-
рует порядок пересечения
иностранцами совместной
границы Союзного госу-
дарства, в том числе ее су-
хопутного участка, который
до этого был открыт толь-
ко для граждан России и
Беларуси. Въезд возмо-
жен через международ-
ные пункты пропуска и
пути железнодорожного и
воздушного сообщений.
Въезд на территории Рос-
сии и Беларуси теперь
возможен также на путях
автомобильного сообще-
ния на шести участках. Три
из них (Красная Горка,
Кругловка и Дубовичка) на-
ходятся на территории
Смоленской области, что
создаст новые возможно-
сти для развития нашего
региона, в том числе в об-
ласти туристической дея-
тельности. Это даст новые

возможности Смоленщи-
не в туристической сфере.

Из перспективных на-
правлений. В ближайшее
время примем модельный
закон о приграничном со-
трудничестве. Он упростит
финансирование по про-
граммам использования
бюджета Союзного госу-
дарства между пригранич-
ными территориями.

– Правда ли, что с апре-
ля 2025 года вступит в силу
единый полис ОСАГО?

–  Действительно, с ап-
реля 2025 года автолюби-
тели Союзного государства
смогут пользоваться еди-
ным полисом ОСАГО, кото-
рый будет действовать на
территории обеих странах.
Законодательная база для
этого нововведения уже
подготовлена, сейчас идет
определенная доработка
информационных систем,
чтобы обеспечить их ста-
бильную работу перед пол-
ноценным запуском. Это
станет очередным шагом к
упрощению перемещений
между нашими странами.

В этом вопросе интерес-
но следующее. Он в свое
время «вырос» из обраще-
ния ко мне гражданина на
одном из приемов в
партийной приемной
«Единой России». После
этого нами было иницииро-
вано, а затем проведено
заседание рабочей группы
профильных комиссий
Парламентского Собра-
ния Союза Беларуси и Рос-
сии. Впоследствии был
принят союзный модель-
ный закон и непосред-
ственно принят федераль-
ный закон. Таким образом,
мы видим очень интерес-
ный путь от обращения
обычного гражданина до
принятия закона, который
упростит жизнь многим во-
дителям. А особенно акту-
альным оно будет для жи-
телей всех приграничных
областей, где по нашим
оценкам, популярность
нового полиса среди авто-
мобилистов может достичь
до 70%.

– Лично для Смоленс-
ка и области какие вы ви-
дите дальнейшие перс-
пективы Союзного госу-
дарства?

–  Уверен, что благодаря
позиции Президента Рос-
сии Владимира Владими-
ровича Путина, федераль-
ной поддержке, усилиям
губернатора Смоленской
области Василия Николае-
вича Анохина, Правитель-
ства региона, наш регион
станет постоянным местом
для проведения знаковых
совместных мероприятий и
проектов Союзного госу-
дарства. И таких проектов
становится все больше и
больше. Речь идет не толь-
ко о политических и эконо-
мических мероприятиях,
но и о гуманитарных, о мо-
лодежных, о спортивных. У
нас в 2026 году в здании
бывшего кинотеатра «Ок-
тябрь» появится туристи-
ческий информационный
центр Союзного государ-
ства. Это решение было
представлено в январе
прошлого года у нас в Смо-
ленске на парламентских
слушаниях, посвященных
сотрудничеству в сфере ту-
ризма в Союзном государ-
стве. Тогда в масштабном
мероприятии участвовали
депутаты Парламентского
Собрания Союза Беларуси

и России, представители
федеральных и региональ-
ных органов власти России
и Беларуси, эксперты и
аналитики туристической
сферы.

Новый центр станет вы-
ставочной площадкой, ме-
стом формирования транс-
граничных турмаршрутов,
аккумулирует мероприя-
тия, которые мы, напри-
мер, организуем на Смо-
ленщине. Здесь я говорю о
фестивале «Молодёжь за
Союзное государство». Он
дважды прошел в сентяб-
ре 2023 и 2024 года. В рам-
ках фестиваля проходит,
как творческая программа,
так и деловая. В прошлом
году на этом масштабном
мероприятии здесь впер-
вые состоялся форум мо-
лодых историков России и
Беларуси.

Еще один интересный
проект – возрождение хок-
кейного клуба «Славутич».
Наша смоленская команда
с 2024 года участвует в
сильнейшей хоккейной
лиге Беларуси. Можно ска-
зать, «первопроходцем»
определенным выступает.
Причем хорошим перво-
проходцем – для первого
сезона у нашей команды
прекрасные достижения –
выход в плейинн лиги, и в
том числе 14 домашних
аншлагов на матчах. Благо-
даря участию в Экстрали-
ге, к нам в регион приезжа-
ют много туристов из Бела-
руси, и они видят позитив-
ные изменения в области.
Знаю, что и у соседних со
Смоленской областью ре-
гионов России появилось
желание также участво-
вать в Экстралиге.

Отдельно остановлюсь
на экономических и про-
мышленных связях. Смо-
ленская область занимает
3 место по торговому обо-
роту с Беларусью среди
всех российских регионов,
уступая только Москве и
Московской области. И этот
товарооборот постоянно
увеличивается. Только за
последние 3 года он вырос
более чем на 32%. У нас
большое количество пред-
приятий с участием бело-
русского капитала.

Таким образом, наш
Смоленск является свое-
образным центром между
московской и минской аг-
ломерациями, связующим
звеном России и Беларуси.
Уверен, что, исходя из ис-
торических предпосылок, в
перспективе именно Смо-
ленск может и должен
стать столицей Союзного
государства.

О РЕАЛИЗАЦИИ
НАРОДНОЙ ПРОГРАММЫ

«ЕДИНОЙ РОССИИ»
– Как реализуется На-

родная программа «Еди-
ной России» в Смоленс-
кой области?

– Народная программа
– это стратегический доку-
мент, принятый партией в
2021 году. Она включает в
себя предложения по улуч-
шению жизни жителей от
наших избирателей и зат-
рагивает комплексно все
сферы деятельности. Это
модернизация систем об-
разования, здравоохране-
ния, культуры, спорта, фор-
мирование комфортной
городской среды, ремонт
почтовых отделений и мно-
гое-многое другое. Самое
главное – Народная про-

грамма создана на основе
предложений от наших из-
бирателей. Это порядка 2,5
млн предложений по всей
стране и более 30 тысяч от
жителей Смоленской обла-
сти. Вместе с моим колле-
гой, депутатом Госдумы от
Смоленской области Сер-
геем Ивановичем Неверо-
вым, мы обсуждали про-
грамму с нашими земляка-
ми во всех районах нашей
области, на разных пло-
щадках, в Штабе обще-
ственной поддержки, в
ходе приемов в партийных
приемных и встреч в раз-
ных аудиториях: со студен-
тами, рабочими, пенсионе-
рами, военнослужащими,
творческой интеллигенци-
ей. В конце 2024 года на
съезде партии мы приня-
ли обновленную версию с
целями на 2025 и 2026
годы и именно на основа-
нии этого, наша фракция
участвует в формировании
федерального бюджета.

Отмечу, что любые рабо-
ты в рамках Народной про-
граммы контролируются
«Единой России» на всех
объектах. За проведением
ремонтных работ и контро-
лем расходования бюд-
жетных средств всех уров-
ней на каждом этапе сле-
дят депутаты и сенаторы от
региона, депутаты Смолен-
ской областной Думы, пред-
ставители профильных ве-
домств Правительства
Смоленской области, руко-
водство муниципальных
округов, члены обществен-
ных организаций, сами жи-
тели нашей области. Конт-
роль серьёзный. Я сам в
ходе региональной недели
постоянно выезжаю на
объекты и лично слежу за
ходом работ.

– Какие проекты после-
дних лет в Глинковском
районе Вы считаете наи-
более значимыми?

– Безусловно, ключевым
стало благоустройство об-
щественных пространств в
селе Глинка. Это благоуст-
ройство парка в сквере
железнодорожного вокза-
ла, рыночной площади и
установка стелы с имена-
ми, фотографиями граж-
дан, внесших значитель-
ный вклад в развитие окру-
га,  преобразили повсед-
невную жизнь жителей.
Также важны работы в
сфере культуры: несколько
лет подряд обновляли
Доброминский сельский
дом культуры. Это не толь-
ко ремонт, но и закупка
оборудования: в СДК те-
перь есть современная
звуковая аппаратура, про-
екторы, удобные кресла.

Подчеркну, что, благода-
ря совместной работе с
депутатом Государствен-
ной Думы Сергеем Ивано-
вичем Неверовым, уда-
лось включить ряд объек-
тов в программу по капре-
монту почтовых отделений.
Кардинально преобрази-
лась почта в Глинке.

Уверен и знаю, что все
жители нашей Смоленщи-
ны видят позитивные изме-
нения, произошедшие в
последние несколько лет у
нас в регионе. И в этом
большая заслуга губерна-
тора Смоленской области
Василия Анохина, Прави-
тельства региона и коман-
ды «Единой России». Все
намеченные цели и планы
мы совместно со смоляна-
ми и командой региона
обязательно выполним!

Окончание.
Начало на 6-й стр.

АРТЁМ ТУРОВ: «ЗА ПОСЛЕДНИЕ 3 ГОДА БЫЛО ПРИНЯТО БОЛЕЕ
120 ФЕДЕРАЛЬНЫХ ЗАКОНОВ, КОТОРЫЕ ДОПОЛНИТЕЛЬНО ЗАЩИЩАЮТ

ВОЕННОСЛУЖАЩИХ И ЧЛЕНОВ ИХ СЕМЕЙ»
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ВСЕРОССИЙСКАЯ ЯРМАРКА ТРУДОУСТРОЙСТВА.
«ВРЕМЯ ВОЗМОЖНОСТЕЙ»

ЗАНЯТОСТЬ

В преддверии праздника – Дня служ-
бы занятости,  в нашем районе состо-
ялся Региональный этап «Всероссий-
ской ярмарки вакансий. Время возмож-
ностей!»

В этот апрельский день ярмарка вакан-
сий стартовала в 27 районах нашей обла-
сти. Это мероприятие направлено на то,
чтобы смогли встретиться работодатель
и соискатель, чтобы жители района полу-
чили информацию об услугах Центра за-
нятости, о социальном контракте и мно-
гое  другое. Главный плюс мероприятия
заключается в прямом взаимодействии
представителей компаний и кандидатов.
Напомним, что ярмарку вакансий может
посетить любой желающий. Живая встре-
ча становится фактически первым собе-
седованием и позволяет на месте обсу-
дить некоторые нюансы будущей работы
– её специфику, рабочий график, перечень
обязанностей, наличие социального па-
кета и многое другое.

Отделом СОГУ «ЦЗН Починковского
района» в Глинковском районе заранее
было отправлено приглашение всем ра-
ботодателям нашего района, а также ин-
формация о предстоящей ярмарке вакан-
сий была размещена в газете «Глинковс-
кий вестник».

Администрация муниципального обра-
зования «Глинковский муниципальный
округ», МБУК «Глинковский центр» оказа-
ли неоценимую помощь в проведении
данного мероприятия.

На ярмарке присутствовали: замести-
тель Главы Глинковского округа Алексей
Михайлович Кузнецов; главный специалист
ОСЗН в Глинковском районе Галина Ни-
колаевна Рябенкова; заместитель дирек-
тора-лесничий ОГКУ «Смолупрлес» Алек-
сандр Николаевич Харитоненков и менед-
жер Лесничества Валентина Васильевна

Ананьева; представитель военного комис-
сариата по Ельнинскому и Глинковскому
округам Сергей Николаевич Никишин; на-
чальник ПУ Глинка ООО «Фабрика
«Шарм» Елена Анатольевна Якушева; а
также жители Глинковского округа, заин-
тересованные в поиске работы и улучше-
нии своего благосостояния.

В приветственном слове заместитель
главы Глинковского округа Алексей Михай-
лович Кузнецов поздравил сотрудников
службы занятости с профессиональным
праздником, пожелал всем крепкого здо-
ровья и успехов в труде.

 Елена Анатольевна Якушева рассказа-
ла присутствующим о том, чем занимает-
ся их производственный участок, какие
операции выполняются на станках, куда
реализуется их продукция, а так же о том,
что предприятие испытывает кадровый
голод в швеях.

«К нам не обязательно приходить гото-
вой швеёй, обучение происходит прямо на
производстве, – сообщила Елена Анато-
льевна, – Во время обучения выплачива-
ется стипендия в размере МРОТ, не зави-
симо от того выработана норма или нет».

Также на производство требуется сле-
сарь по наладке станков.

Александр Николаевич Харитоненков
рассказал о вакансиях, имеющихся в их
организации, уточнив при этом, что на ва-
кансию «Участковый лесничий» необхо-
дим специалист с профильным образова-
нием.

Галина Николаевна Рябенкова расска-
зала присутствующим об альтернативном
варианте быть занятым –  о «Социаль-
ном контракте».

Она отметила, что социальный кон-
тракт с гражданами заключается по  че-
тырем направлениям: поиск работы; осу-
ществление индивидуальной предприни-

мательской деятельности; ведение лич-
ного подсобного хозяйства; иные мероп-
риятия, направленные на преодоление
трудной жизненной ситуации. Галина Ни-
колаевна рассказала о том, как подать
заявление, какие выплаты идут по каждо-
му направлению. В заключение выступле-
ния всем присутствующим были розданы
буклеты с более подробной информаци-
ей.

Сергей Николаевич Никишин рассказал
еще об одном варианте трудоустройства –
службе по контракту, а так же о том, какие
существуют льготы и гарантии для контрак-
тников, единовременные и региональные
выплаты, куда можно обратиться для по-
дачи документов и за получением более
подробной информации.

После представления организаций
каждый соискатель мог пообщаться с ра-
ботодателями лично, задать интересую-
щие их вопросы и получить компетентные
ответы.

Вторая часть ярмарки предполагала
розыгрыш лотереи в честь Дня службы
занятости. В итоге никто не ушел без по-
дарка.

После розыгрыша лотереи участникам
ярмарки было предложено принять учас-
тие в мастер-классах:

«Журавли победы» (оригами), который
провела Алена Юрьевна Петроченкова –
заведующая культурно-массовым секто-
ром МБУК «Глинковский центр»  (1 пло-
щадка)

«Мое резюме» – ведущий инспектор
отдела СОГКУ «Центр занятости населе-
ния Починковского района» в Глинковс-
ком районе Ксения Андреевна Семенчук
(2 площадка – ЦЗН)

Вторая часть всероссийской ярмарки
вакансий была посвящена работе с моло-
дежью. На встречу пришли учащиеся 9

класса МБОУ «Глинковская средняя шко-
ла». Для школьников было организовано
посещение ПУ- ГЛИНКА ООО «Фабрика
«Шарм», в рамках программы фестиваль
профессий.  (площадка 3).

Начальник производственного участка
Якушева Елена Анатольевна рассказала
ребятам о профессии «швея», об особен-
ностях производственного шейного дела,
о том чем занимается производственный
участок – Глинка: какие операции выпол-
няют на данном участке.

Школьники смогли понаблюдать за ра-
ботой швей, за тем какие операции они
выполняют, как налажен процесс от полу-
чения деталей до создания готового про-
дукта, рассмотреть более подробно швей-
ные машинки на которых работают швеи.

После экскурсии на предприятие
школьникам была представлена презен-
тация «Целевое обучение». В ходе кото-
рой было рассказано и показано: что та-
кое целевое обучение, где посмотреть
предложения на целевое обучение, как
откликнуться и подать заявку, когда зак-
лючается договор, все его плюсы и мину-
сы.

Для молодежи также был проведён
мастер-класс «Журавли Победы». Алёна
Юрьевна Петроченкова предложила ре-
бятам более сложную модель. Во время
мастер-класса Алёна Юрьевна предста-
вила экскурс в историю искусства орига-
ми, и рассказала об истории белых  жу-
равлей, как символа надежды.

       В завершении встречи также была
проведена лотерея, в которой были ра-
зыграны 5 блокнотов, 8 значков и ручки с
логотипом «Работа России».

О.В. СЕМЕНЧУК,
начальник отдела СОГКУ «Центр

занятости населения Починковского
района» в Глинковском районе

ВНИМАНИЕ

ÃÎÐß×Àß ËÈÍÈß
О Всероссийской горячей линии по профилактике клещевого энцефалита и

инфекций, передающихся клещами.
Управление Роспотребнадзора по Смоленской области информирует, что в период

с 28.04.2025 по 11.05.2024 организована работа тематической «горячей линии» и кон-
сультаций по профилактике клещевого энцефалита и инфекций, передающихся клеща-
ми.

В рамках этой акции специалисты Управления Роспотребнадзора по Смоленской
области и ФБУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии в Смоленской области» по телефо-
нам «горячих линий» проконсультируют всех желающих по вопросам правил индивиду-
альной защиты от нападения клещей, что делать и куда обращаться, если произошло
присасывание клеща, куда обращаться в случае положительного результата на энце-
фалит при исследовании клеща, какие основные признаки болезни, где и как можно
сделать прививку от клещевого вирусного энцефалита.

Консультации специалистами будут проводиться по телефонам:
– единый консультационный центр – 8-800-555-49-43;
– отдел эпидемиологического надзора – 8-4812-30-47-96;
– консультационный центр ФБУЗ – 8 4812 64 60 26.
Телефоны территориальных отделов Управления размещены на официальном сай-

те Управления Роспотребнадзора по Смоленской области (http://67.rospotrebnadzor.ru/
about/structure/divisions/ ).

ПРИГЛАШЕНИЕ

ÍÀ ÌÅÐÎÏÈßÒÈß ÂÀÕÒÛ ÏÀÌßÒÈ
На территории Глинковского округа продолжается «Вахта Памяти -

2025», посвященная юбилею Великой Победы.
Сегодня, 30 апреля, в Глинковском культурно-просветительном

Ценитре, в 16.00 состоится Вечер Памяти, организованный в рамках
«Вахты Памяти-2025». Так же в здании центра можно познакомиться с
фотовыставкой  «Мгновения поиска».

4 мая, в 11.00, в храме Святителя Николая села Глинка состоится
отпевание солдат, поднятых в ходе поисковой экспедиции на терри-
тории Глинковского округа. Затем будет организован проход траурной
колонны, прощание у здания Глинковского центра  и погребение ос-
танков воинов на мемориале Поле Памяти в деревне Яковлево.

Приглашаем всех жителей района принять участие в этих мероприя-
тиях и отдать дань памяти погибшим в годы Великой Отечественной
войны.
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Александра Ивановича
ПИСКУНОВА с Юбилеем!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Александр Иванович,
У Вас сегодня День рождения,
                                 Вы отмечаете свой юбилей.
Мои Вам искренние поздравления и пожелания –
Побольше добрых поздравлений
                                        и от родных, и от друзей.
Пусть Вам этот юбилей
                  подарит много светлых, добрых дней,
Событий, радостных всегда,
                чтоб он запомнился  надолго, навсегда.
Этот юбилей итог деятельности всей.
Ваш многолетний труд всегда
                                                   не остался без следа.
Вы лучший доктор на планете,
               сколько жизней вы спасли.

Вам благодарны взрослые и дети,
                      Вы доктор-ангел удивительной души.
По практике врачебной
                                    своих коллег вы превзошли.
С Днем рождения поздравляю,
                                           здоровья крепкого желаю.

М.А. Скугарева.

Нину Матвеевну ШКЫТЕНКОВУ
с 85-летием!

В Ваш юбилей – 85 –
Хочу я  от души поздравить
И пожелания оставить:
Счастливо жить, не унывать,
Всегда на позитиве быть,
Пред трудностями не сдаваться,
Ещё почаще улыбаться,
Ну и, конечно, жизнь любить!
Здоровья, радости и сил,
Энергии, любви, терпенья,
Чтобы отличным настроеньем
Каждый Ваш день наполнен был!

Крестница Татьяна.

Зою Сергеевну НИКОЛАЕНКОВУ
с Днём рождения!

Сердечно с днем рожденья поздравляем!
Как в молодости, ярко улыбнитесь,
О возрасте забудьте, дорогая,
Танцуйте от души и веселитесь.

Здоровья Вам и сил пускай хватает,
И все желанья будут пусть сбываться.
Ваш оптимизм пусть Вас не покидает.
Желаю жить и жизнью наслаждаться!

Л. Левченко,
Т. Парамонова.

Зою Сергеевну НИКОЛАЕНКОВУ
с Днём рождения!

Родная бабушка и мама,
Желаем мы от всей души
Не знать печали, даже грамма!
Ты в сердце счастье лишь держи!

Как можно чаще улыбайся
И будь здоровенькой всегда!
Чудесной жизнью наслаждайся,
Живи как минимум до ста!

                                     Дочь, зять, внуки и правнуки.

О предоставлении земельного участка,
государственная собственность на кото-
рый не разграничена, для ведения лич-
ного подсобного хозяйства в границах
населенного пункта

            Согласно пп.1 п.1 ст.39.18 Земельного кодекса
РФ  Администрация муниципального образования «Глин-
ковский муниципальный округ» Смоленской области из-
вещает  о возможности предоставления  земельного уча-
стка, государственная собственность на который не раз-
граничена, из категории земель – земли населенных пун-
ктов, расположенного по адресу: Российская Федерация,
Смоленская область, Глинковский муниципальный округ,
с. Глинка, ул. Ленина,  площадью 11 кв.м., кадастровый
номер 67:04:0010108:26, с разрешенным использовани-
ем – для ведения личного подсобного хозяйства, в соб-
ственность .

Прием заявлений о намерении участвовать в аукцио-
не по предоставлению земельного участка в аренду бу-
дет производиться в период с 05.05.2025г. с 9-00 ч. по
05.06.2025г. до 17-00 ч.

Граждане, заинтересованные в предоставлении ука-
занного земельного участка в течении тридцати дней со
дня опубликования и размещения извещения имеют пра-
во подать заявления на право заключения договора куп-
ли - продажи земельного участка, с 9-00 до 17-00 часов
по адресу: Смоленская область, Глинковский район,
с.Глинка, ул.Ленина д.8, Отдел экономического развития,
имущественных и земельных отношений Администрации.

О предоставлении земельного участ-
ка, государственная собственность на
который не разграничена, для ведения
личного подсобного хозяйства в грани-
цах населенного пункта

            Согласно пп.1 п.1 ст.39.18 Земельного кодекса
РФ  Администрация муниципального образования «Глин-
ковский муниципальный округ» Смоленской области из-
вещает  о возможности предоставления  земельного уча-
стка, государственная собственность на который не раз-
граничена, из категории земель – земли населенных пун-
ктов, расположенного по адресу: Российская Федерация,
Смоленская область, Глинковский муниципальный ок-
руг, с. Глинка, ул. Ленина,  площадью 26 кв.м., кадастро-
вый номер 67:04:0010108:26, с разрешенным использо-
ванием – для ведения личного подсобного хозяйства, в
собственность .

Прием заявлений о намерении участвовать в аукцио-
не по предоставлению земельного участка в аренду бу-
дет производиться в период с 05.05.2025г. с 9-00 ч. по
05.06.2025г. до 17-00 ч.

Граждане, заинтересованные в предоставлении ука-
занного земельного участка в течении тридцати дней со
дня опубликования и размещения извещения имеют пра-
во подать заявления на право заключения договора куп-
ли - продажи земельного участка, с 9-00 до 17-00 часов
по адресу: Смоленская область, Глинковский район,
с.Глинка, ул.Ленина д.8, Отдел экономического развития,
имущественных и земельных отношений Администрации.

ИЗВЕЩЕНИЯ

ПРОДАЖА курочек-молодок.
От 4 до 5 мес., рыжие, белые, пёстрые.

С ДОСТАВКОЙ до дома по району.
Тел. 8-905-696-26-51.

Реклама.

Реклама
–

Бурение скважин
С обсадной трубой,

а также под насосную станцию.
Телефон: 8-910-716-28-55

УСИЛЕННЫЕ ТЕПЛИЦЫ ИЗ ПОЛИКАРБОНАТА
Каркас из оцинкованной профтрубы. Две двери,

две форточки, ЯКОРЯ для крепления к грунту. По-
ликарбонат 4 мм с защитой от УФ (ЗАВОД ТЕХНОП-
ЛАСТ).

             ПРОДАЖА ПОЛИКАРБОНАТА
С БЕСПЛАТНОЙ ДОСТАВКОЙ

Также оказываем услугу по ремонту теплиц с пре-
доставлением поликарбоната.Доставка бесплатная.

Тел.: 8-950-707-23-36; 8-952-531-56-95.
Реклама.

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ

Уважаемые читатели!
Напоминаем вам, что подписку на районную газету

«Глинковский вестник» в  2025 году вы можете офор-
мить с любого месяца. Сделать это можно у нас в ре-
дакции. Приходите к нам и оформляйте подписку без
доставки.

СПОРТ

Недавно в городе Смо-
ленске проходил Чемпио-
нат Смоленской облас-
ти по гиревому спорту.
Помериться силами
туда собрались спорт-
смены из разных муници-
пальных образований и
областного центра.

От  Глинковского муни-
ципального округа в чемпи-
онате принимали участие
воспитанники Глинковской
д е т с к о - ю н о ш е с к о й
спортивной школы Арсений

ЧЕМПИОНАТ СМОЛЕНСКОЙ
ОБЛАСТИ ПО ГИРЕВОМУ

СПОРТУ

Скворцов , Рустам Гендик ,
Никита Терехов. За Доро-
гобужский округ выступал
наш земляк, в прошлом
воспитанник Глинковской
спортивной школы, житель
деревни Добромино  Миха-
ил Орещенков.

Все эти ребята тренеру-
ются под руководством
опытного тренера Влади-
ми Валерьевича Колестра-
това. Ребята в очередной
раз показали хорошую
подготовку.


